



暑かった日々もだんだんと減り、秋らしい風を感じられるようになりましたね。夏のプール活動も終わり、うみ組では運動会へ向けての練習を始めています(^_^)

サーキットやかけっこ、体操とやる気満々の子どもたち。子どもたちから「体操やりたい」「運動会楽しみ」という声が聞かれ、楽しみにしてくれている様子が日々伝わってきます。「頑張れー!」とお互いを応援し合ったり、「上手だから金メダルもらえちゃうね」と励まし合いながら日々練習をしています。そんな中、9月の下旬から体操を始めているため、だんだん飽きてきた子も… それでも「金メダルあげられそうくらい上手だね!」などの声掛けをすると「ああ、そうだった!」「金メダルは欲しい!」と一緒に踊ってくれています(笑)

本番当日はいつもと違う場所のため、緊張しちゃう…泣きなくなっちゃう…等あると思いますが、子どもたちの無理のない範囲で楽しんで参加してくれたらと思います(^_^)



わくわくの秋☆≡

だんだんと涼しい日が増え、園庭の草も猫じゃらしが生えていたり、葉っぱの色が変わったり、バッタやカマキリなどの動植物に秋を感じられるようになってきました。猫じゃらしをお部屋に飾ったり、リボンを付けたり、バッタをたくさん捕まえて観察したり、子どもたちも秋をたくさん楽しんでいる様子です😊

お部屋の壁にある木も夏の動植物から秋仕様にしていけたらと思っています。作り物も上手な子どもたちなので秋のものは何かな〜と季節を感じながら楽しんで制作していけたらと思います😊



★お願い★

まだ、30度と暑い日もあるようです。その日の気温によって服装の調節が出来たらと思っています。そのため、長袖と半袖のご準備をお願い致します。